

Forums pour les consommateurs

## Buvidal - nouveau traitement

Par 5050 Posté le 23/05/2025 à 05h41

Bonjour, Je suis en fin de traitement pour les opiacés et je m'apprête à changer de la morphine au Buvidal. J'ai l'impression que c'est idéal d'avoir à le prendre une fois par moi. Je vais retrouver ma liberté et cela va aussi m'enlever cette habitude de prendre mon truc tous les jours. Je voulais savoir si il y'avait quelqu'un qui a déjà testé? Vos avis. Merci d'avance.

### 10 réponses

---

Nikita - 23/05/2025 à 10h47

Bonjour,

Je viens de m'inscrire sur le forum et votre post m'interpelle. Après 9 ans, je suis encore sous méthadone à 15mg par jour, je suis contente, j'ai commencé à 120 comme bcp d'entre nous !

Par contre, mon addictologue ne m'a jamais parlé de ce nouveau médicament ??

Qui vous l'a prescrit ? Il existe depuis longtemps ?

J'espère que vous accepterez d'échanger.

Bonne journée

5050 - 23/05/2025 à 14h16

Bonjour,

C'est génial 15 mg par jour bravo.

J'ai pris un peu tous les traitements possibles. La je préfrais la morphine c'est moins stigmatisant. Mais plus difficile à arrêter car les plus petites doses sont à 30 mg. Il me reste peu de paliers ça devient difficile. Je ressens de nouveau beaucoup le manque et cela en me convient pas.

Apparemment c'est un nouveau traitement. Dans le centre où je suis, en Suisse, ils ne l'ont encore jamais prescrit. C'est pour ça que j'essayais de trouver quelqu'un qui en aurait déjà pris.

En gros ils se sont inspirés des autres médicament en capsules qui existent déjà comme la pilule etc.

Vu que je vais bien ils aimeraient faire le test avec moi. Je suis assez motivée même que c'est nouveau. Je suis sûre que ça sera beaucoup plus facile à arrêter sans les prises tous les jours. Et je retrouverais ma liberté. Plus besoin de se prendre la tête pour voyager etc. J'imagine que tu penses la même chose que moi vu où tu en es?

Bonne journée à toi aussi merci!

Nikita - 23/05/2025 à 20h02

Re !

Effectivement ça va être compliqué en France si la Suisse en est tout au début !

Pour ma part, jusqu'alors, mon objectif est de retourner en clinique addicto le temps qu'il faut pour les tous derniers mg !

Je connais la Clinique, j'y ai rencontré mon médecin traitant qui est addicto également, j'ai la chance qu'il ait accepté de me prendre en ville à son cabinet. Voilà 9 ans que je me soigne grâce à lui et à mon âge, c'est le premier avec qui j'ai vraiment réussi à arrêter !

Par contre, je suis presque sûre qu'il n'aurait jamais accepté de me donner de la morphine en substitution !

Au contraire, il fait toujours très attention à ce qu'il me prescrit avec mon cerveau addicte pour qu'il ne s'accroche pas à une autre molécule !

J'ai également hâte d'arrêter les prises journalières, c'est exactement la même galère que quand tu trouves pas de produits !! Le manque nous guette, il n'est jamais très loin !! À 15mg, si je dépasse d'une demi-journée la prise, je baille, j'ai le nez qui coule et j'ai les jambes coupées !!

Tu connais !

Je te souhaite une bonne soirée ?????

5050 - 26/05/2025 à 09h17

Hello,

Oui peut-être renseignes toi quand même on ne sait jamais. Je vais aussi demander à ma référente si c'est un truc qui ne se trouve qu'en Suisse.

C'est une bonne idée si tu peux aller en clinique. C'est toujours chaud de concilier traitement et travail et même vie privée.

J'avoue qu'en Suisse on a beaucoup de chance et ça a énormément changé ces dernières années. Avant c'était difficile de gagner la confiance des addictos et on te faisait des PU. Ça va dans les deux sens. Tu ne te laisses pas aller et au final ça ne sert à personne.

Oui ça me paraît le produit miracle ce Buvidal. C'est de la buprenorphine en fait. Je pense que je vais me lancer.

Arrête le manque c'est un truc, on ferait n'importe quoi pour l'éviter! C'est triste.

Je te souhaite une bonne journée et c'est cool d'avoir quelqu'un avec qui parler de ça et qui te comprend! Je suis nouvelle ici mais je trouve les infos et le forum vraiment bien faits.

Pkoipas - 26/05/2025 à 21h17

Bonjour ce n'est pas en suisse qu'il existe un traitement de choc ou il "nettoie" le sang ? J'espère que j'avais pas vu ça dans un roman ...

Sinon bravo car diminuer pour moi et presque devenu impossible après avoir réussi à arrêté 2 fois malheureusement j'ai rechute et maintenant ça fait 3ans que je suis a 60mg sans aucune consommation mais dès que j'essaie de baisser je le ressens directement...la dernière fois que j'ai réussi a arrêté totalement la méthadone c'est grâce à un accident qui m'a conduit 2mois a l'hôpital où j'étais sous morphine en injection sur la zone a traiter et en cachets (skenan) tout les jours je n'ai pas dit que j'étais sous méthadone et je pense que avec la morphine et les douleurs dû a mon arrivée je n'ai pas ressenti de manque et a ma sortie j'avais du skenan pour la douleur en 10mg une fois terminé j'étais sevré ????

Tout ça pour dire que je pense que l'alternance de l'un et l'autre peut être bénéfique pour arrêter chez certaines personnes car si on est pas motivé ça peut être dangereux contrairement a la méthadone française le skenan s'injecte....

5050 - 28/05/2025 à 07h58

Hello,

Si je ne me trompe pas. C'est pas forcément en Suisse mais c'est un traitement pour les riches Ils te mettent en coma artificiel pendant un moment et te nettoient le sang. Après j'ai un doute sur ce genre de traitement sur la mécanique on dira. Il faut un sacré travail de fond pour réussir à s'en sortir. Juste de réveiller clean j'ai un doute sur l'efficacité.

Ouais les baisses c'est pas facile. Moi je recommande de partir en vacances. Ça te change tellement les idées. Pour moi ça marche bien. Et au chaud c'est idéal. Ton corps fait beaucoup moins de symptômes de sevrage, ces frissons qui te parcourent.

C'est bien possible qu'une alternance de substitution soit bénéfique. Le truc c'est qu'on a toujours peur de se lancer dans un nouveau traitement. De ressentir des désagréments le temps d'adapter la dose etc. Après franchement dans mon centre j'ai une chance de fou. Il y'a de la confiance réciproque. Quand je m'étais mise à la morphine par exemple ils m'avaient donné des pilules en plus au cas où.

D'ailleurs je voulais rebondir sur ce que tu m'avais dit @Nikita. Moi j'avais justement demandé à changer de la méthadone car déjà je la métabolisais trop vite et ça faisait que tous les matins je me levais pas bien et quand je la buvais je ressentais une montée. Pareil qu'avec l'héroïne et je détestais.

Ça y est pour le Buvidal je me suis décidée. Je commence lundi si toutes les planètes s'alignent ou en tout cas très bientôt. Mais j'ai rendez vous avec mon psychiatre et mon assistante sociale éducative. Je vous donnerai un feedback. Mais j'avoue je m'attends à ce que ça change ma vie. Mon but c'est d'arrêter d'ici la fin de l'année ou au plus tard l'année prochaine. J'espère qu'après tous ces échecs ça sera la bonne.

Je vous souhaite une bonne journée!

Pauline-SATO - 28/05/2025 à 15h27

Bonjour à tous,

Je me permets de vous apporter quelques précisions concernant Buvidal, un traitement de substitution aux opiacés bien disponible en France, y compris en CSAPA (Centre de Soins, d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie).

C'est une forme prolongée de buprénorphine (comme le Subutex), qui se présente sous forme d'injection sous-cutanée à libération prolongée. Il existe en deux formats :

Une injection hebdomadaire

Une injection mensuelle

Cela permet une meilleure stabilité, une réduction des oubli ou prises compulsives, et un accompagnement plus serein vers le sevrage.

???? Pas besoin d'être en coma ni de passer par un traitement "de luxe" à l'étranger !

Buvidal est prescrit en France, remboursé et utilisable en CSAPA, avec un suivi médical adapté. Il ne nécessite pas d'hospitalisation, ni de procédure extrême. Il s'intègre dans un parcours de soins classique, accompagné par un médecin addictologue ou une équipe pluridisciplinaire.

L'objectif est toujours le même : retrouver de la liberté, de la stabilité et aller vers un mieux-être. Si tu es suivi en CSAPA, n'hésite pas à en parler à ton médecin ou ton équipe : Buvidal fait partie des options thérapeutiques accessibles.

Prenez soin de vous,

Une éducatrice spécialisée en addictologie

5050 - 29/09/2025 à 08h34

Bonjour,

Merci pour ces précisions sur le Buvidal et sa disponibilité en France.

J'ai testé pendant quelques mois mais malgré la liberté que cela peut procurer j'ai rechangé pour un traitement à prise quotidienne.

Je ne me sentais pas couverte. Avec un traitement qui est supposé durer un mois dès le début de la troisième semaine je commençais à sentir des symptômes de manque. Nous avons supposé avec mon psychiatre que je le métabolisais peu être rapidement. Mais ça a eu l'avantage de me permettre de tester une baisse au Buvidal. Cela ne m'a vraiment pas plu. Car je réfléchissais beaucoup trop. Je préfère terminer mon traitement de substitution aux opiacés en ayant plus de contrôle dessus. Le jour où je baisse je sais exactement ce qui va se passer vu que ce n'est pas la première fois pour moi... au moins j'aurai essayé. Et j'avoue que la piqûre est très désagréable et laisse des traces sur la peau. Cela ne m'a également pas plu.

En tout cas c'est bon d'avoir un endroit comme ici pour trouver des gens à qui parler qui sont concernés par le sujet. Je me suis complètement isolée du milieu des consommateurs et parfois cela me manque de ne pas avoir quelqu'un avec qui discuter qui me comprenne.

Nikita - 11/10/2025 à 23h17

Bonsoir,

Désolée pour mon absence, j'ai perdu mon âme sœur !

Effectivement, lorsque vous m'avez dit que la molécule était la Buprenorphine, j'ai su que ce n'était pas pour moi. J'ai pris le générique pendant 7 ans sans jamais réussir à ne pas provoquer de rencontres « fortuites » qui me replongeaient dedans aussitôt ! Et sous méthadone depuis 2016, je tiens toujours le cap ! Je m'étais promis de commencer à bien réduire en

2025 mais c'était sans compter que j'allais avoir deux nouveaux anges gardiens partis trop vite de ma vie en 8 mois

J'espère que vous allez bien et que votre nouveau traitement quotidien vous convient mieux ??

Nous n'avons pas le luxe de choisir combien de temps nous mettrons à nous débarrasser de cette m....

Nikita - 10/11/2025 à 19h47

Bonsoir tout le monde,

J'aimerais bien savoir où @5050 tu es avec ton traitement ? Tu as quoi finalement maintenant ?

J'espère que le Buvidal ne t'a pas trop déstabilisée et mise en danger du fait que la durée d'action chez toi n'aile pas au delà dz 3 semaines ?

J'espère que mon message te trouvera en forme !

Bonne soirée ????